# はびきのだよ

July July

れいわ ねんど おおさかふりつはびきのしえんがっこう ほんこう 令和3年度 大阪府立羽曳野支援学校 本校

#### 「特別な夏休み、初めての夏休み」

#### だいもんこうちょうせんせい大門校長先生

今年の夏休みは、児童生徒のみなさんも、学校の先生方も「特別」で「初めて」の夏休みになります。その理由は、「世界中の人たちと新型コロナウイルスとのたたかい」のためです。令和2年から、世界中の国々で、新型コロナウイルスが感染拡大しないように、手洗い・うがい・マスク・ソーシャルディスタンス・黙食を行ってきました。医療関係者の方々は、感染者が増加する中で、最前線で治療を行ってくれ、私たちもいろいろなことを「がまん」した生活を続けてきました。人類の「希望の光」である「ワクチン」が開発され接種が広がっていき、医療従事者、高齢者の方々への接種が進められてきました。「もうすぐ終息するのかな?」と思いきや、変異株ウイルスが広がりを見せています。世界中の子どもも大人も、「これからどうなるの?」という不安、「いつまで続くの?」という不満と「ワクチンの効き自」への期待が能らんでいます。小学生や中学生のみなさんへの影響は、どうなのでしょうか。

日本では、東京オリンピック 2020 が、7月23日から開催される予定です。続々と世界各国から選手のみなさんが来日してきました。そのような中で、もうすぐ夏休みがはじまります。皆さんは、どんな過ごし方をしようか考えていますか。校長先生は、「来年の夏休み」への期待とともに、「特別で初めての夏休み」は、東京オリンピック・パラリンピックをテレビで観戦して応援しようと決めました。スポーツに一生懸命取り組む世界中の選手が、見ている私たちにどのようなメッセージを届けてくれるのでしょうか。「スポーツの持つ力」を信じてみたいと思います。

あともう少しのがまんです。気持ちがもやもやする人は、いつでも周りの先生に話をしてください









6月28日から水泳指導がはじまりました



### プログラミン

『ロボットプログラミング選手権2021』出場に前け、プロロ(プログラミングロボット)の動きを \*考えたり、仕切りの位置を決めたりしました! 荷度も対戦させ、データを取って決めていましたよ◎ 今年も地区大会を突破し、全国大会に出場できるよう、みんなで応援しましょう♪





## まうもんきょういく ようす 訪問教育の様子



自分の病気にで達していいに 理解してほしいを をタブレットを使ってまとめました。



対鬼野支援等校の校章、四葉の クローバーを が紙でもしてみました。



全校プロジェクトで街の家を 製作しました。 額の図鑑を見てデザインの参考にしました。



《 今後の予定 》

\*7/21~7/29 : 水泳補習

\*8/2~8/4 : プール開放

\*7/30 : ダンス体験 **ド** 

\*9/1: 始業式

